

# Sponsorenmappe



## Kay Petrick

### Inhalt:

- Über mich
- Endurosport
- Bisherige Sportlaufbahn
- Weitere Vorhaben
- Kontakt

# Über mich – Steckbrief

Name:	Kay Petrick
Alter:	16
Geburtstag:	08.03.1998
Wohnort:	Schleife OT Rohne, Sachsen
Größe/Gewicht:	1.85m/73kg
Beruf:	Schüler, 11. Klasse Gymnasium
Hobby:	Enduro



# Der Endurosport

Enduro ist genau genommen die Bezeichnung für den klassischen Geländesport und zählt als eine Motorsportdisziplin, bei welcher die Zuverlässigkeit der Motorräder und das Können der Fahrer geprüft wird. Die Vielseitigkeit des Fahrers und Motorrads sind hierbei das Ausschlaggebende.



Bei einer Enduroveranstaltung gilt es, die vorgegebenen Sollzeiten einzuhalten und auf den sogenannten Sonderprüfungen die schnellst mögliche Zeit zu fahren und sich somit an die Spitze seiner jeweiligen Klasse zu schlagen.

Im Gegensatz zum Motocross besteht so eine Prüfung nicht aus einem Rundkurs mit Sprüngen, sondern oft aus einem Acker oder einer Wiese mit natürlichen oder künstlichen Hindernissen. Die Streckenführung beinhaltet außerdem Wälder, Auffahrten, Gräben und Vieles mehr.

Neben den Sonderprüfungen besteht eine Veranstaltung auch aus der Etappe, welche das Fahrerlager mit den Sonderprüfungen verbindet. Eine solche Etappe kann bis zu 100 km lang sein und führt quer durch die Landschaft.

Der Endurosport ist nicht nur in Deutschland vertreten, überall auf der Welt üben Menschen den Sport aus. In jedem Land und sogar jeder Region kann man anderes Gelände vorfinden, von Steinen und Auffahrten bis zu Steppen und Sandstränden. So wie das Gelände unterscheidet sich auch von Veranstaltung zu Veranstaltung die Strecke.

Endurosport ist also nicht nur die körperliche Fitness des Fahrers, sondern vor allem seine Psyche, in dem er immer aufmerksam und auf alles gefasst sein muss, was bei einer Fahrzeit täglich von 6 bis 8 Stunden eine Menge Ehrgeiz und Ausdauer abverlangt

.

# Bisherige Sportlaufbahn

Ich fahre bereits seit 11 Jahren Motorrad. Nach Erwerb meines Führerscheins im Juli 2013 wagte ich den Einstieg ins klassische Enduro.

## 2014

- Deutsche Meisterschaft –  
Klasse Jugend U20  
→ Platz 2
- Europameisterschaft Tschechien –  
Klasse Junioren U20  
→ Platz 18  
→ Platz 17
- Europameisterschaft Italien –  
Klasse Junioren U20  
→ Platz 18



## 2013

- Deutsche Meisterschaft – Klasse  
Jugend U20  
→ Platz 3
- IGE – Klasse Jugend  
→ Platz 3



## 2003 – 2012

- Stoppelackercross 2008  
→ Platz 3



# Weitere Vorhaben

## Ende Saison 2014

- Deutsche Meisterschaft
  - ➔ Gaststart bei „Rund um Zschopau“ (2. Platz Jugend U20)
- Start beim Novemberpokal in Woltersdorf (A/B-Championat Platz 15)
- Training
  - ➔ Verbesserung eigener Fähigkeiten
  - ➔ „Problemzonen“ bekämpfen
  - ➔ Besserer Umgang mit dem Motorrad
  - ➔ Saisonvorbereitung für 2015

## Saison 2015

- Deutsche Meisterschaft
  - ➔ Kampf um Platz 1
  - ➔ Erfolgreiche Teilnahme an allen Wertungsläufen + Zschopau
  - ➔ Top 10 Championat Deutscher Enduropokal
- Europameisterschaft
  - ➔ Teilnahme an allen Veranstaltungen (bei teilw. Schulbefreiung)
  - ➔ Vor allem Erfahrungssammlung und Fähigkeitenverbesserung
  - ➔ Möglichst beste Platzierung
- Sächsischer Offroad Cup (SOC)
  - ➔ Erstmalige Teilnahme
  - ➔ Gesamte Rennen der Rennserie fahren
- Training
  - ➔ Anfang des Jahres Saisonvorbereitung
  - ➔ Spezielles Training angepasst auf Veranstaltungen
  - ➔ Fahrtechnikverbesserung

# Kontaktdaten

Kay Petrick  
Dorfstraße 105a  
02959 Schleife OT Rohne  
Germany

Handy: 01739969439

Telefon: 035773 73339

E-Mail: [petrick\\_kay98@web.de](mailto:petrick_kay98@web.de)



**Vielen Dank**  
**für ihre**  
**Aufmerksamkeit**

